

Débats sur les relations entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 6 déc. (RHC)- Le Centre Cubain de Recherche sur la Politique Internationale organise les 15, 16 et 17 décembre la 19e édition de la «Série de conversations sur Cuba dans la politique étrangère des États-Unis».

Cette fois-ci la rencontre aura pour thème «Les Etats-Unis et Cuba: obstacles et opportunités pour une relation durable».

«Cette édition aura lieu dans un contexte particulier marqué par une dégradation considérable des liens bilatéraux, ayant un impact négatif sur la population cubaine et imposant de sérieux obstacles au développement d'une relation viable», signale le texte de convocation de la rencontre

Cette réunion motive l'aspiration à progresser vers une relation respectueuse et durable et constitue un espace annuel d'échanges universitaires. Lors de ces débats, des chercheurs, des professeurs et des spécialistes cubains, nord-américains et latino-américains examineront les principaux aspects de la

politique étrangère des États-Unis à l'égard de Cuba et l'interaction complexe entre les deux nations.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279095-debats-sur-les-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba